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第１２回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成３０年１２月２１日（金）午後１時３０分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 竹 内 紀 雄 

 学 校 教 育 課 長 三 原 信 治 

 生 涯 学 習 課 長 降 旗 邦 彦 

 体 育 課 長 長 澤  奨 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

 学校教育指導主事 塩 原 雅 由 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 一 本 木 晋 

 

≪開会 午後１時２９分≫ 

荒井教育長 それでは、本年最後の定例教育委員会を開会いたします。 

最初に会議録の承認についてよろしいでしょうか。回覧しており

ますので、確認いただきたいと思います。委員の皆さん、ご承認い

ただけますか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、署名をお願いします。 

続いて教育長報告をさせていただきます。 

（資料に基づき、諸会議等について報告） 

只今の報告について、質問等ございますか。よろしいですか。 

〔発言なし〕 

報告は以上といたします。それでは、次に、事務局からの行政報

告で１の学校における事件・事故について、報告をお願いします。 

三原学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

 〔個人情報のため非公開〕 
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荒井教育長 他よろしいでしょうか。では、以上といたします。次に生涯学習

推進プランの一部改訂について報告をお願いします。 

降旗生涯学習課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

この件は以上とします。次に協議事項に入ります。 

大町市いじめ防止等のための基本方針について、説明をお願いい

たします。 

中村学校教育指導

主事 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。ご質問等ありましたらお願いします。 

甘利教育委員 「重大事態」の判断基準は。 

中村学校教育指導

主事 

資料「基本方針（案）」の９ページに、国の方針で示されている内

容です。調査委員会の立ち上げは、教育委員会が判断することにな

る流れとなっています。 

甘利教育委員 先ほどの事件・事故報告の仁科台中学校の件は、対応していただ

いておりますが、大きな問題かと思います。 

荒井教育長 報告が、会議の関係で前回と今回に分かれているが、続いている

ものではありません。 

黒田教育委員 「学校」は、校長ということでよいですか。 

荒井教育長 はい。 

中山教育長職務代

理者 

基本方針があることは大切です。些細なことでも、いじめの視点

で、子どもの安心・安全の点から取り上げていかなければならいが、

解決に向けていく中で、そればかりでなく、日常の指導のあたたか

さも大切にしながら、適切に運用されるようお願いします。 

荒井教育長 ほかにご意見をお願いします。よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

では、以上とします。続いて、大町市総合戦略推進委員会委員の

推薦についてお願いします。事務局から大町市総合計画審議会委員

と併任していただくよう依頼がされております。 

現在、中山教育長職務代理者が総合計画審議会委員をなっていた

だいておりますので、中山教育長職務代理者にお願いしたいと思い

ますがよろしいですか。 

〔発言なし〕 

では、中山教育長職務代理者にお願いいたします。 

次に、連絡事項をお願いします 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 学校給食費の保護者説明会、社会教育委員との懇談会、当面の日

程については、よろしいですか。今後の日程をお願いします。 
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一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 次回は 1 月 21 日（月）午後、庁議室でよろしくお願いします。 

以上で予定した会議事項は終わりましたが、全体を通して何かご

ざいますか。 

〔発言なし〕 

それでは以上で、第１２回教育委員会定例会を閉会します。 

 

≪閉会 午後２時４２分≫ 

 


